
Diário Oficial do
L E G I S L A T I V O

 Câmara Municipal de Dom Macedo Costa - BA 

Sexta-feira •  04 de novembro de 2022 •  Ano X • Edição Nº 458

Q R  C O D E

SUMÁRIO

NOTA: As matérias que possuem um asterisco (*) em sua descrição, indicam REPUBLICAÇÃO.

G E S T O R :  G E R A L D O  J O R G E  S O U Z A  S A L E S

h t t p : / / c m d o m m a c e d o c o s t a b a . i m p r e n s a o f i c i a l . o r g /

 -  C E R T I F I C A D O  D I G I T A L M E N T E  P O R :  A C  C E R T S I G N  S R F  I C P - B R A S I L  |  I M P R E N S A O F I C I A L . O R G  -  

CÂMARA MUNICIPAL .................................................................................... 2
ATOS OFICIAIS ......................................................................................... 2

ATA DE SESSÃO (Nº 28/2022) ................................................................................ 2
ATA DE SESSÃO (Nº 29/2022) ................................................................................ 9



Sexta-feira
04 de novembro de 2022
Ano X • Edição Nº 458

- 2 -

 Câmara Municipal de Dom Macedo Costa - BA 

Diário Oficial do
LEGISLATIVO

h t t p : / / c m d o m m a c e d o c o s t a b a . i m p r e n s a o f i c i a l . o r g /

 -  C E R T I F I C A D O  D I G I T A L M E N T E  P O R :  A C  C E R T S I G N  S R F  I C P - B R A S I L  |  I M P R E N S A O F I C I A L . O R G  -  

ÓRGÃO/SETOR: CÂMARA MUNICIPAL

CATEGORIA: ATOS OFICIAIS
ATA DE SESSÃO (Nº 28/2022)

   

Estado da Bahia

,)" Município de Dom Macedo Costa

, Câmara Municipal

ATA DA 28ª SESSÃO ORDINÁRIA Dº 2ª PERÍODO, DO 2ªANO

LEGISLATIVO DO QUATRIÉNIO 2021/2024, CONFORME DISCIPLINA

o ART. 104 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA LEGISLATIVA.

Ao sexto dia do mês de setembro de dois mil e vinte e dois, às (19)

dezenove horas, no Salão de Reuniões da Câmara Municipal de Dom

Macedo Costa, situada à Avenida Pedro Vespasiano s/nº centro, Dom

Macedo Costa, presentes os Vereadores, GERALDO JORGE SOUZA

SALES Presidente ADEMÁRIO GONÇALVES DOS SANTOS FILHO Vice-

Presidente, MANOEL BOMFIM SERRA 1º secretário, JAILTON SANTOS

SOUZA, ALEX PEREIRA PITON, CATIANE CONCEIÇÃO DOS SANTOS

SILVA, JOSELITO PEREIRA ARAÚJO, JORGE PEREIRA LEMOS e NILZA

MARIA DOS SANTOS. Constatando assim, a existência de “quórum“ legal, foi

instalada a Sessão Ordinária. O Senhor Presidente, invocando o nome de

Deus, declarou aberta a Sessão. Em seguida convidou o Secretário para

secretariar os trabalhos, determinando que o mesmo, fizesse a leitura do

EXPEDIENTE DO DIA no qual constava a leitura da Ata da Sessão anterior

posta em votação restou a mesma aprovada por unanimidade. Presidente

anunciou a ORDEM DO DIA e não havendo matéria em pauta, encerrou a

ORDEM DO DIA e declarou aberto o GRANDE EXPEDIENTE sendo

franqueada a palavra aos Vereadores que quisessem fazer uso da tribuna por

dez minutos. Fez uso da palavra o vereador ADEMÁRIO GONÇALVES DOS

SANTOS FILHO saudou a todos. Iniciou agradecendo a todo povo de Dom

Macedo por ter lhe recebido muito bem em suas residências nesse período

de campanha confiaram nele e depositaram o voto em seu candidato a

Deputado Estadual Mateus Ferreira com 151 votos o que lhe deixou bastante

agradecido e espera que o mesmo reconheça os votos que lhe foram

dedicados trazendo benefícios para nossa cidade e para povo macedence.

Seguindo diz que hoje é um dia de alegria para os moradores da Rua Luís

Teixeira ele diz acompanhar o início da escavação para troca da tubulação

depois de muita luta onde foi cobrado diversas vezes ele encaminhou vários

ofícios, os colegas vereadores também cobraram bastante aqui nesta casa e
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agradece a Deus por que esta obra estar sendo iniciada e diz a Dona Jacira

funcionária desta casa e moradora dessa rua que logo, logo o abastecimento

de água será regularizado. Seguindo ele lembra a falta constante de água

aqui no município e diz que de agora em diante as cobranças continuaram por

que ele diz que tem localidade aqui no município que tem mais de 10 dias

sem cair água então ele solicita dos responsáveis que resolva essa situação.

O vereador Ademario deixa uma sugestão que possa reformar o reservatório

aqui no município por que no inverno chegou há ficar 15 dias sem água e

como o verão está se aproximando deixa todos preocupados, então ele deixa

sua ideia para que seja amenizado essa situação da falta de água no

município e para que os vereadores não tenham que ficar todas as quintas-

feiras batendo nessa mesma tecla por que se pagamos pelos serviços temos

que tê-Ios. Finalizou agradecendo a todos. Com a palavra o vereador ALEX

PEREIRA PITON saudou a todos. Iniciou dizendo que é com grande alegria

que ver a vitória dos Deputados Jorge Solla e Robson Almeida e agradece

ao povo macedense em seu nome e a pedido dos Deputados também pelos

reconhecimentos dos votos que foram confiados a eles e o Vereador também

agradece pelos votos confiados ao candidato a Presidente Lula que foi tão

votado aqui no município. Em seguida fala que fica muito triste com os

comentários de muitos bolsonaristas que estão chingando os nordestinos de,

burros analfabetos, entre outras linguagens e diz ficar revoltado por que

dentro do Nordeste tem cultura, Literatura que estão desprezados, e o

Nordeste apoiou Lula por que depois de Lula que muitos puderam ter casas,

carros, motos puderam ter acesso a comida na mesa e diz que se

comparamos o antes e 0 depois de Lula podemos ver a diferença em nosso

País. E tica triste em ver um Presidente que quer destruir o nosso municipio

quer tornar Dom Macedo Distrito mais diz que ele não vai conseguir por

Distrito nunca mais o nosso povo tem história, o nosso Dom Macedo tem

história e tem um povo que 0 representa e alerta temos que ser contra a esse

governo que está contra a nosso município e volta a dizer Distrito nunca mais.

Ele também relata que as pessoas humilhadas tiveram representação o

negro, O indigena, o de escola Pública puderam ter acesso às Universidades,

o negro não é pesado e arroba como ele representou, o negro não é animal

para ele dizer que tem que ser pesado e arroba isso não é valido,não é
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aprovado por nós Brasileiro o negro foi responsável pela construção do nosso

País como também o Índio, o branco que é uma população única o Povo

Brasileiro, e ele foi de certa forma desrespeitoso com todos o povo brasileiro.

E voltou a falar sobre a história da farmácia básica e diz que realmente esta

faltando medicamento e diz que 60% dos recursos que vem para a farmácia

foi cortado dai a falta de medicamento para as farmácia básica, falou também

que não tem mais o projeto das casas nem aqui para o município e nem para

outros municípios e então ele foi em busca de informações na Caixa

Econômica onde foi informado que não tinha recursos para esse Projeto

Casa Verde amarela enquanto na época do Presidente Lula foram

construídas casas, a UrbeS, diversos banheiros para o povo da zona rural do

nosso município isso por que ele sabia a necessidade do povo humilde e diz

que hoje temos um Presidente sem sensibilidade até mesmo para a

quantidade de mortes por covid e diz nunca ter visto o PrBSidente ter se

sensibilizado para algo e desafiou um defensor de Bolsonaro dizendo que se

ele achasse um vídeo onde o Presidente estivesse se compadecendo com o

numero de mortes ele votaria em Bolsonaro a pessoa procurou e não achou

nada mais o nosso municipio mostrou o seu ponto de vista e com 70,1%

nosso município votou no candidato correto. Seguindo ele agradece a

população, agradece pela votação nos candidatos Jorge Solla , Robson

Almeida, Otton e Jeronimo que foi responsável pela vinda de uma Escola

Estadual que esta sendo construída a todo vapor enquanto temos uma creche

que era Federal que veio no período de Temer a partir da luta de Gulto, veio

27% do recurso total para construção desse creche e no entanto Guito

construiu 50% mais isso não o suficiente para o Presidente se sensibilizar e

mandar o restante do recurso ele simplesmente cortou os recursos destinado

a creche. O vereador Alex diz que respeita a opinião daqueles que votaram

no Presidente atual mais não pode deixar de trazer seu ponto de vista e pede

o entendimento de todos quanto a sua insatisfação por esse Presidente que

esta no poder. Em seguida finalizou agradecendo a todos.Com a palavra o

vereador JAILTON SANTOS SOUZA saudou a todos. Iniciou justihcando sua

ausênCIa na sessão anterior por motivo de força maior não pôde comparecer.

Seguindo parabenizou os Deputados eleitos inclusive Jorge Solla e Robson

Almeida os mais votados aqui no municipio tiveram seus méritos para isso,
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_ , Estado da Bahia

“'./". Município de Dom Macedo Costa

“ ' safa"? Câmara Municipal

contribuíram com o município e isso é muito bom para a população que

retribuíram depositando seu voto de confiança. Em seguida se dirigiu a um

colega dizendo que não pediu voto a nenhum munícipe nem mesmo a seus

funcionários e o Deputado no qual ele votou teve 36 ( trinta e seis) votos e diz

que não recebeu nenhuma ajuda de nenhum candidato para fazer campanha

e diz a esse colega que lhe deixe em paz por que ele tem obrigações a

cumprir. E segue dizendo que ficou feliz em saber que no dia anterior

aconteceu a licitação do galpão da tão sonhada fabrica que irá gerar emprego

e renda para o município, isso que lhe deixa feliz mais uma obra para o

município um sonho tanto dele como do Prefeito e quem ganha com isso é a

população. Seguindo parabeniza o Prefeito Guito pelas obras que vem

acontecendo no município, pela votação que tiveram seus candidatos bem

merecidos pelo trabalho que vem trazendo para o município e diz que esta

para somar e não para diminuir. Finalizou agradecendo a todos. Com a

palavra a vereadora CATIANE CONÇEIÇÃO DOS SANTOS SILVA saudou a

todos. Iniciou agradecendo a Deus pela oportunidade, agradeceu em especial

aos queridos eleitores que lhe receberam em suas residências no período de

campanha. Seguindo diz ficar feliz com a votação obtida pelo candidato a

Deputado Rogerio Andrade que ela juntamente com a amiga Toinha

apoiaram e teve 375 (trezentos e setenta e cinco) votos aqui no município o

que ela agradece imensamente. Agradeceu também em nome do amigo Tote

Froes aos eleitores pelos 745(setecentos e quarenta e cinco) votos dados ao

Deputado Federal Neto Carletto e diz que a partir de janeiro estão juntos

cobrando e lutando pelo melhor para o município. Em seguida agradeceu

também a Tote Froes que teve seu papel importante com suas visitas aqui no

município. Parabenizou também os Agentes de Saúde e de Endemias pelo

seu dia, parabenizou também pelo dia do Prefeito e em nome dos colegas

parabenizou e deixou um abraço para o Prefeito Guito e em nome do prefeito

Egnaldo ela parabeniza a todos os Prefeitos da região que ela tem um grande

carinho. E sobre da farmácia ela diz que não fez a colocação não estivesse se

preocupando com a falta da medicação por que foi assim que o colega Alex

deixou transparecer e não foi isso. E sobre o Censo ela diz que foi prorrogada

a data por que não iria dar tempo finalizare ela diz estar triste com sua cidade

por entender que está faltando anuncio e pede ao Prefeito que coloque carro
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de som pedindo às pessoas que abre suas residências e recebem os

recenseadores por que é muito importante para à nossa população. Ela diz

também que tem recenseadores desistindo pelas dificuldades encontradas

então ela pede mais atenção, mais apoio ao Censo do nosso município por

não sabemos o que pode acontecer em relação à extinção do município. Em

seguida parabenizou pela escavação da Rua Luís Teixeira e pede a embasa

que faça a escavação mais não deixe para depois colocar a tubulação se

possivel colocar mais funcionários só dois é muito pouco para muita demanda

e os moradores daquela rua além do transtorno que ficar sem agua ainda

estão tendo prejuízo por não ter como produzir e vender seus produtos.

Então ela pede a Deus que essa situação se resolva o mais rápido possível.

Seguindo agradece a Deus por tudo que tem feito em sua vida e na vida de

todos, agradece também por ter sido uma eleição de Paz e respeito aqui no

município o que é muito importante para todos. E continua pedido respeito um

com o outro. Agradeceu e finalizou. Com a palavra o Presidente Geraldo

Jorge inicia falando aos colegas a respeito da constante falta de água no

município ele já se reuniu com a Assessora Juridica que irá analisar todas as

denúncias e tomar todas as medidas cabíveis. Seguindo parabenizou o

Prefeito pelo seu dia, pelas eleições que ocorreu com muita tranquilidade e

também pelos votos confiados a seus candidatos os mesmo apoiado pelo

presidente Geraldo Jorge. Seguindo e agradeceu também a todos os

eleitores do municipio que reconheceu o trabalho feito em nosso município

pelo Prefeito, pelos Deputados e pelo Governador e retribuíram com seu voto

de confiança. Ainda falando sobre as eleições 2022 o Presidente Geraldo

Jorge deixa sua Indignação a uma fala do colega Doutor Gil Vereador de

Cidade de Santo António de Jesus onde o mesmo humilhou o povo

Nordestino chamando de "analfabeto e burro” Por ter votado no candidato a

Presidente Luís Inácio Lula da Silva, isso pra ele é um absurdo e não pode

se calar. Então pede ao colega Doutor Gil mais respeito pelo povo nordestino

que é um povo sofrido, trabalhador mesmo ganhando pouco trabalha com

responsabilidade e dignidade um povo esforçado e que vimemos em um Pals

democrático onde o voto é livre. E o Presidente diz que em sua Opinião o

vereador Dr. Gil não sabe que aqui no Nordeste temos pessoas de qualidade,

pessoas estudadas. E afirma que o povo humilde só teve oportunidade de
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estudar e frequentar Universidades foi no governo do Presidente Lula que

inaugurou varias Universidades dando oportunidades a todas as classes

sociais. Enfim o povo Nordestino não merece isso e exige respeito. Finalizou

agradecendo a presença de todos. E não havendo mais nada a tratar o

Presidente GERALDO JORGE SOUZA SALES em nome de Deus declarºu

encerrada a Sessão. E eu MANOEL BOMFIM SERRA 'lº secretário lavrei a

presente Ate, que depois de lida e achada conforme, vai devidamente

assinada por mim, pelo Presidente e demais Edis que assim o desejarem.

;;;/Zell;—

Geraldo Jorge Souza Sales

Presidente

  

    

 

ncalveS dos Santos Filho

ice-presidente

Manoel %mnmíerra

/1º9ecretá/rio

751 M? “7/61//7

O' ataIIton Santôs Saíza

2º Secretário

Ademario

 

Catiane Conceição do Santos Silva

Vereadora

r %, Úafwlim (Élãnf
VAIex Pereira Piton

Vereador
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Jorge Pereira Lemos

Vereador

 

Joselito Pereira Araújo

Vereador

 

Nilza Maria Dos Santos

Vereadora
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ATA DE SESSÃO (Nº 29/2022)

   
» Estado da Bahia

_ . Município de Dom Macedo Costa

sãº? ...eª Câmara Municipal

ATA DA 29ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 20 PERÍODO, DO 2ºANO

LEGISLATIVO DO QUATRIÉNIO 2021/2024, CONFORME DISCIPLINA

o ART. 104 oo REGIMENTO INTERNO DESTA CASA LEGISLATIVA.

Ao décimo terceiro dia do mês de outubro de dois mil e vinte e dois, às (19)

dezenove horas, no Salão de Reuniões da Câmara Municipal de Dom

Macedo Costa, situada à Avenida Pedro Vespasiano s/nº centro, Dom

Macedo Costa, presentes os Vereadores, GERALDO JORGE SOUZA

SALES Presidente ADEMÁRIO GONÇALVES DOS SANTOS FILHO Vice-

Presidente, MANOEL BOMFIM SERRA 1ª secretário, ALEX PEREIRA

PITON, JAILTON SANTOS SOUZA. Constatando assim, a existência de

“quórum" legal, foi instalada a Sessão Ordinária. O Senhor Presidente,

invocando o nome de Deus, declarou aberta a Sessão. Em seguida convidou

o Secretário para secretariar os trabalhos, deten'ninando que o mesmo,

fizesse a leitura dO EXPEDIENTE DO DIA no qual constava a leitura da Ata

da Sessão anterior posta em votação restou à mesma aprovada por

unanimidade. Em seguida fOi lida a Portaria nº 015/2022 de 11 de outubro de

2022. ”Dispõe sobre a eleição da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Dom

Macedo e dá outras providencias." Seguindo foi lido também O ofício

direcionado ao senhor Jacson dos Santos Lima Secretário da Câmara

Municipal de Dom Macedo Costa para registrar, a chapa que irá concorrer a

Eleição da Mesa Diretora da Câmara Municipal para o Biênio 2023/2024,

conforme Portaria nº 015/2022 e Regimento Interno desta Casa, seguem os

nomes dos candidatos: Presidente Geraldo Jorge Souza Sales; vice—

Presidente Ademario Gonçalves dos Santos Filho,1º Secretário Manoel

Bomfim Serra, 20 Secretario Jailton Santos Souza. Em seguida o

Presidente convocou e Jurídica Geralda Quadros para conduzir a Eleição da

Mesa Diretora. Com a palavra a Assessora Juridica Geralda Quadros saudou

a todos e dando seguimento aos trabalhos informa em nome do Presidente

conforme os Artigos 12, 13 e 15, 102, 114 e 115 do Regimento Interno informa

a realização da Eleição da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Dom

Macedo Costa-BA para o Biênio 2023/2024. Seguindo a Assessora diz que

conforme O art. 12 do regimento interno a Eleição da Mesa e do Vice—

1
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Presidente será feita de forma nominal e com a maioria simples dos votos e

presentes pelo menos a maioria absoluta dos membros da Câmara e ela

explica que a maioria dos membros da Câmara são nove Edis e estão

presentes cinco pode acontecer a Eleição por que tem a maioria absoluta

presente e dessa maioria absoluta para a Eleição da Mesa tem que ter pelo

menos três dos votos válidos. Continuando diz O Art.13 na Eleição da Mesa e

do Vice-Presidente observa-se a os seguintes procedimentos a cerca de dez a

doze anos é feita a eleição aqui nominal e verbal e não e feita através de

cédulas mais existe um acordo que se faz no momento da eleição e como

aqui hoje estão ausentes quatro vereadores o voto vai continuar sendo

nominal e verbal bem como o vereador após falar em quem votar, ou se não

vota ou se abstém ele vai pegar a cédula votar na chapa ou não e assinar a

ficha de votação e logo após colocar dentro da Uma .Essa cédula e a Uma

de Votação ficarão registrada aqui na secretária desta Casa que será

publicada no Diário Oficial assim também como Ata que será produzida hoje

com as falas de cada Vereador bem como a dela como Assessora Jurídica, a

Secretária da Casa e toda a transmissão ao vivo da Sessão. Dando

prosseguimento a Assessora relata conforme O Art.15 do Regimento Interno

diz que na aprovação da Eleição da Mesa dO Biênio subsequente a ser

realizada até o dia 1“ de Janeiro do terceiro ano do Biênio ou seja a eleição

da mesa poderia ser feita até o dia 31 de dezembro 2022 em qualquer data

antes então nada impede a eleição da mesa ser feita agora em outubro bem

como diz O Art. 102 que deverá ser dada a publicidade aos Atos até vinte

quatro horas antes do Pleito e a Portaria foi publicada no dia 11/10 às 11:40

da manhã conforme consta no Diário Oficial portanto mais de 48 horas antes

da Eleição da Mesa, dando seguimento ela diz que conforme a Portaria

015/2022 a Chapa a concorrer deveria ser registrada através de oficio

encaminhado ao Secretário da Casa até as 19:00 horas do dia de hoje dia 13

sendo registrada uma única Chapa contendo os seguintes Edis Candidato a

Presidente Geraldo Jorge Souza Sales; vice-Presidente Ademario

Gonçalves dos Santos Filho,1º Secretario Manoel Bomfim Serra, 2“

Secretário Jailton Santos Souza protocolado no dia 13/10 sobre O número

0389 ás 8:52 da manhã, na forma Regimental é colocada em votação aberta a

chapa apresentada colhendo-se os votos nominais na se uinte forma;-O'
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vereador que for a favor vai levantar, se pronunciar e logo após vai marcar

seu voto na chapa, colocar na Urna e assinar a folha de votação. Por ordem a

Assessora Geralda Quadros convida o vereador Jailton Santos Souza a se

levantar e pronunciar seu voto. Com a palavra o vereador Jailton saudou a

todos. Seguindo ele diz conúrmar sim seu voto nessa chapa por conhecer o

caráter do Presidente Geraldo Jorge e demais colegas que compõe a chapa.

Encerrou se dirigindo a cabine de votação, marcando a chapa. depositando na

Urna, assinando a folha de votação e assim finalizando seu voto. Ato seguinte

a Assessora Geralda convida o vereador Alex Pereira Piton para conferir seu

voto. Com a palavra o Vereador Alex saudou a todos. Seguindo diz que vota

sim nessa chapa por que ver um representante nessa casa uma pessoa que

trabalha de forma Ética, honesta com os recursos, por isso seu voto é sim e

parabeniza essa chapa pelos trabalhos que vem executando nessa casa e no

município e deseja boa sorte a todos que compõe a Chapa em seguida se

dirige a cabine de votação marcando a chapa. depositando na Urna,

assinando a folha de votação e finalizando seu voto. Ato seguinte a Assessora

convida O vereador Manoel Bomfim Serra para conferir o seu voto. Com a

palavra o vereador Manoel saudou a todos. Seguindo diz que vota nO

presidente Geraldo Jorge sim, por que é um homem que carrega caráter e

respeito e diz que caráter e respeito não se compra se constrói por isso ele

vota sim. Seguindo se dirige a cabine de votação marca a chapa coloca na

urna, assina a folha de votação e finaliza seu voto. Ato contínuo a Assessora

convida o vereador Ademario Gonçalves dos Santos Filho, para conferir

seu voto. Com a palavra o vereador Ademario saudou a todos. Seguindo diz

que conhecendo O trabalho prestado pelo Presidente nesta Casa desde

quando lhe acompanha como colega de trabalho, sabendo de sua

responsabilidade, caráter, lealdade, integridade e a parceria com todos, ele

vota sim nessa chapa. Seguindo o vereador se dirige a cabine de votação

para marcar a chapa, deposita na Urna, assina a folha de votação e finaliza

seu voto. Ato seguinte a Assessora convida o vereador Geraldo Jorge Souza

Sales para conferir seu voto. Com a palavra o vereador Geraldo Jorge

saudou a todos. Seguindo diz que vota sim para continuar como presidente

desta casa e continuar honrando seu compromisso e agradece a todos que

lhe conharam O voto. Seguindo se dirige a cabine de votação marca a_çhapa,

.-'
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coloca na Urna, assina a folha de votação e assim finaliza seu voto. Aassessora Geralda Quadros explica que é a primeira vez aqui que fazEleição da Mesa com cédulas devido a ausência de alguns Vereadores. Emseguida a Assessora registra a abstenção dos votºs uma vez que não seencontram estão ausentes as Vereadoras Catiane Conceição dos SantosSilva e Nilza Maria dos Santos OS vereadores Joselito Pereira Araújo eJorge Pereira Lemos se abstiveram. Seguindo ela informa que, contudo,conforme Regimento Interno a Chapa aqui inscrita recebeu a maioria dosvotos em votação absoluta são cinco dos nove então a Assessora declaraeleita a Chapa inscrita: Presidente Geraldo Jorge Souza Sales; vice-presidente Ademario Gonçalves dos Santos Filho, 1“ Secretário ManoelBomfim Serra, 2º Secretário Jailton Santos Souza para o Biênio 2023/2024toda votação seguindo O Regimento Interno especialmente no Art.102 que dapublicidade a todos os Atos. Seguindo a Assessora Geralda Quadros declaraencerrada a votação agradecendo a todos e franqueia & palavra aos Edis quequiserem fazer uso da palavra. Com a palavra o Presidente Geraldo JorgeSouza Sales agradeceu aos colegas Vereadores que confiaram nele maisuma vez depositando seu voto de confiança para que pudesse governar pormais dois anos essa Casa Legislativa. Em seguida anunciou a ORDEM DODIA 6 não havendo matéria em pauta, encerrou a ORDEM DO DIA e declarouaberto o GRANDE EXPEDIENTE sendo franqueada a palavra aosVereadores que quisessem fazer uso da tribuna por dez minutos. A AssessoraJurídica fez uma correção em sua fala anterior e explicou que foram duasausências, as vereadores Catiane e Nilza, duas abstenções os vereadoresJorge e Joselito que estavam aqui e saíram e cinco votos a favores osvereadores Alex, Ademario, Jailton, Manoel e Geraldo Jorge agradeceu efinalizou. Seguindo fez uso da palavra o vereador ALEX PEREIRA PITONsaudou a todos. Iniciou parabenizando a Chapa eleita que tem sido de grandevalia para a Câmara de representatividade então parabeniza O grupo pelotrabalho que vem desenvolvendo e que possam está lutando juntos que essaé a função de todos. Seguindo lembra que estamos no período do outubroRosa e e nesse período que devemos estar lutando, combatendo, informandoa população sobre O câncer de mama que é um o câncer que mais acometemas mulheres é o câncer que mais mata em todo planeta e diz que a forma de

/ J-
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prevenir e se apalpando, se observando, é fazendo exames e mesmo sem

aparecer algum sintoma a mulher a partir dos 40 anos precisa fazer a

mamografia é uma forma de esta prevenindo esse câncer em algumas e

vezes quando se tem casos em familiares mais próximo como mãe, pai ai é

preciso fazer a ultrassonografia para estar identificando mais cedo por que

quando esse câncer é descoberto com menos de um centímetro tem grandes

chances de ter cura. Então ele diz que há necessidade da mulher está se

apalpando e também O homem tem que se observar a textura da mama, se

apresenta coceira, se esta escamando ou se apresenta algum nódulo na

mama ou na axila ai tem que procurar um profissional para esta avaliando e

seguido ele diz que a mamografia não vai diagnosticar um câncer só a biopsia

irá diagnosticar se é câncer ou não. Seguindo ele lembra a reforma de BA e

tem Observado algumas alterações já comunicou ao Engenheiro que lhe disse

que esta avaliando e retificado esse local que esta danihcada assim também

como solicitado a eles a necessidade de pintar os quebra-molas evitando o

risco de possíveis acidentes. Diante mão ele diz ficar muito feIIz por que 3 BA

esta ficando muito linda assim como a Escola Estadual que veio ainda quando

Jeronimo era Secretário de Educação do Estado sendo assim diz que temos

que agradecer a Jeronimo não só por essa escola aqui no municipio mais por

todas que esta sendo construída em toda a Bahia então parabeniza

Jeronimo pelo trabalho prestado em todo O Estado. O vereador Alex

parabeniza mais uma vez a Chapa reeleita a presidência da Câmara de

vereadores de Dom Macedo Costa e finaliza agradecendo a todos. Com a

palavra O vereador JAILTON SANTOS SOUZA saudou a todos mais uma

vez. Iniciou dizendo que quem lhe conhece sabe do seu caráter e disse que

jamais iria ficar sem votar no Presidente Geraldo Jorge pelo trabalho que

vem transpareoendo para os colegas e para a população e disse ainda que

não é atoa que o colega Geraldo Jorge tem oito mandatos como vereador no

municipio. E deixa registrado para a população que ele votou e vota no

Presidente pelo seu caráter e pela pessoa que é e representa para O

município. Seguindo diz que esteve visitando a Quadra esportiva do centro da

cidade, e em sua opinião a arquibancada e muito pequena para a estrutura

que esta sendo construído ele acha que quando estiver um evento a

população irá ficar de pé. E diz que é uma sugestão sua uma critica
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construtiva e pede apoio aos colegas vereadores que também verihque e

solicita também que O Prefeito verifique enquanto a tempo de mudar O

Projeto. Em seguida se dirige ao colega Alex se referindo a BA que também

tem observado como fiscal do povo foi buscar informação e lhe disseram que

como fizeram a terra planagem num período de chuva por isso que a terra

cedeu mais lhe prometeram que irá consertar tudo e diz o quanto é bom esta

fiscalizando para não acontecer o que já aconteceu aqui no município a

empresa vai embora e o município é que ªca com prejuízo. Finalizou

agradecendo a todos. O Presidente prometeu procurar o Prefeito para poder

verificar a obra da Quadra e ver se for possivel ampliar a arquibancada ele

promete lutar para isso acontecer por que a população esta crescendo e

quando tem evento esse espaço rebem muita gente. Com a palavra O

vereador Ademario Gonçalves dos Santos Filho saudou a todos mais uma

vez. Iniciou parabenizando a toda Chapa e agradecendo aos colegas de

trabalho por lhe confiarem por mais dois anos como Vice- presidente da

Câmara para que juntos possam continuar trabalhando pela nossa cidade e

por nosso povo. Seguiu agradecendo aos colegas pela votação e

parabenizando a Mesa pelo êxito na eleição. Finalizou agradecendo a todos.

Em seguida o Presidente convidou a Assessora Juridica diante de todos para

lacrar e arquivar a Uma na secretaria desta Casa. De volta com a palavra o

Presidente agradeceu aos colegas Vereadores pela confiança depositada.

Seguindo registra a ausência da Colega Vereadora Nilza Maria a qual ele tem

um grande respeito e tem a certeza que se ela estivesse presente teria votado

nele para presidente da Mesa Diretora por que a mesma já tinha lhe

prometido e sentiu muito sua falta. Seguindo também registrou a falta da

colega Vereadora Catiane Conceição, pois a mesma se encontra de atestado

médico e pede a Deus que lhe dê saúde para estarmos juntos na próxima

Sessão e também diz ter a certeza que ela votaria nele para presidência da

Câmara como já tinha lhe prometido .Em seguida informa que será registrado

um Boletim de Ocorrência em virtude da atitude do Vereador Joselito Pereira

Araújo pelo dano causado em documento público para que seja tomada as

medidas legais e administrativa por essa Casa por que houve quebra de

decoro parlamentar. Onde o Vereador Joselito veio a Esta Casa assinou o

livro de Presença e em seguida rasurou seu nome escrito, o que não deveria

/"
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ter feito. poderia se abster, votar contra o que ele não poderia fazer era riscar

o livro já que tinha registrado sua presença. Enfim O Presidente diz que a

decisão Hoara com a justiça e os colegas Vereadores. Em seguida o

Presidente agradeceu a todos os colegas vereadores e pede que Deus

abençoe cada um e diz esta aqui e juntos para trabalhar por um Dom Macedo

melhor. E não havendo mais nada a tratar o Presidente GERALDO JORGE

SOUZA SALES em nome de Deus declarou encerrada a Sessão. E eu

MANOEL BOMFIM SERRA 1ª secretário lavrei a presente Ata, que depois de

lida e achada conforme, vai devidamente assinada por mim, pelo Presidente e

demais Edis que assim O desejarem.

C.;/EDS
VII

Geraldo Jorge Souza Sales

Presidente

/W
Adem I alves dos Santos Filho

ice-presidente

Manoel BomfIm Serra

1ª Secretário

£,% /á;;=ff
Í Jad/(ton SanterÉSáIza

2ª Secretário

6“

Éatiane Conceição do Santos Silva

Vereadora

e Alex Pereira Piton

Vereador
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Jáge Pereira Lemos

Vereador

Éboselito Pereira Araújo

Vereador

ºl/lºãh anl/1 M&M ())/DMIOSL

Nilza Maria Dos Santos

Vereadora
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